
From: Monica Marques 
Sent: sexta-feira, 26 de Julho de 2013 18:53
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Subject: Consulta ao QNAF - adenda 2013

Boa Tarde, 

No seguimento da vossa proposta ao QNAF- adenda 2013,e no que à parte do alargamento de frequências 

para as faixas de amador diz respeito sou a favor.Neste momento,sou radioamadora da categoria "C",ou seja 

irei ser eventualmente contemplada com uma faixa de frequência nos 50 Mhz,no entanto agrada-me 

qualquer alargamento ou atribuição de novas faixas para qualquer uma das classes de amador. 

em concreto no que à categoria C diz respeito, penso que poderiam ter ido mais alem na atribuição de 

frequências adicionais.Se é certo que deve haver diferenciação entre as respectivas classes julgo haver mais 

formas de diferenciar nomeadamente, as potencias de utilização permitidas.não só permitiriam o uso  de 

pequenas faixas (dentro das existentes) bem como incentivariam a utilização de potencias reduzidas. 

Bem sei que se pretende incentivar as categorias mais baixas ao estudo e respectiva progressão de 

classe,porem julgo não estar errada quando o actual numero de amadores na categoria C ronda as 800  

pessoas.se calhar estamos a falar de aproximadamente de 20% dos radioamadores nacionais, talvez ate mais 

se levarmos em conta os que se encontram no activo. Em conversa com outros radioamadores, os motivos 

para tão elevado numero a não progredir são vários,desde a dificuldade de instalação de antenas em 

condomínios, passando pelos actuais custos do exame, grau de dificuldade do mesmo, elevada taxa de 

desemprego e ultimamente a perda do sufixo e consequente alteração completa do indicativo de chamada, 

embora na minha opinião não seja isso que esta escrito na actual legislação.No meu caso em concreto os 

motivos são a perda do sufixo, dificuldade de instalação  de antenas(condomínio)  e o elevado custo dos 

equipamentos tendo em conta o actual quadro de crise, no entanto, penso ser das novas (recentes) na 

categoria C e mesmo assim já tenho 7 anos como radioamadora , o que me leva a concluir que no grupo dos 

"800" alguns deles já andam nisto há muitos anos,pelo que poderiam perfeitamente ser contemplados com 

alargamento de faixas. 

Quando refiro em alargamento, não é a totalidade das faixas atribuídas a um amador da categoria A ou 

1.mas sim a pequenas tranches das mesmas.ainda que não todas. 

certa que vossas exas tomarão a decisão mais correcta,sem mais de momento. 

  

Cumprimentos, 

Mónica Marques 


